

La Bolivie se prononce pour la protection de la Mère Terre



La Paz, 22 avril (RHC-PL)- Le vice ministre bolivien de la Défense des Droits de l'Usager et du Consommateur, Dante Justiniano, a insisté sur le fait que la protection de la Mère Terre doit être une priorité pour tous les citoyens.

A l'occasion de la Journée Internationale de la Mère Terre, qui est célébrée chaque 22 avril il a demandé à la population de consommer d'une façon responsable et durable comme unique voie pour protéger la nature.

Il l'a appelé aussi à mettre un accent particulier sur l'austérité face à la croissance économique effrénée et à la surconsommation comme forme d'obtenir le bien-être.

Dante Justiniano a encouragé la population à exercer la solidarité et à respecter les personnes et les cultures en harmonie avec la Terre Mère.



Radio Habana Cuba